



DÉFENDONS LE ROJAVA CONTRE L'AGRESSION MILITAIRE TURQUE

800 personnes ce samedi pour protester contre les crimes d'Erdogan. Un cortège coloré, de la musique,... mais une gravité sur les visages qui en dit long des souffrances subies par les Kurdes.

Je suis naïf!

Je pensais qu'entre deux conflits armés les forces de Paix veillaient, que je suis naïf! les forces de Paix se sont endormies profondément, à tel point que les gémissements des victimes des guerres qui envahissent la planète ne troublent pas leur sommeil.

Les forces de Paix sont anesthésiées, paralysées.

C'est con, moi qui pensais que la PAIX c'était important pour les enfants, pour les femmes et les hommes.

L'indifférence et l'égoïsme seraient-ils les plus grands ennemis de l'Homme?



Samedi 19 octobre 2019
devant la maison éco-citoyenne
sur les quais de Bdx